

## **JUSTICIA**

## Va a proceso por secuestro y homicidio

Cristian M. G., acusado de plagio en perjuicio de Nancy Flores, coordinadora en la CNDH y quien fue degollada durante su cautiverio; enfrentará el juicio preso en el Reclusorio Oriente de la Ciudad de México. Un juez de control dio un plazo de cuatro meses para la investigación complementaria.

## **DERECHOSHUMANOS**

### Darfur requiere apoyo de fuerzas armadas

Human Rights Watch criticó la estrategia de apoyo de la ONU y la Unión Africana a los civiles de la ciudad sudanesa. En el informe que se dará a conocer en unas horas, los organismos decidieron excluir la "protección física" de los civiles, por una misión política y de consolidación de la paz. En clara oposición, HRW pide se fortalezcan las unidades armadas de protección.

## **SEGURIDADPÚBLICA**

### Aprovecha Vive Latino para robar 21 celulares

En el último día de la edición 2020 de la fiesta musical, un joven fue detenido con los 21 celulares que robó en el evento. Dos de sus víctimas lo denunciaron al percatarse que les había sacado los teléfonos, ambos de gama alta. En el par de días del concierto, siete personas fueron detenidas por robo y desalojaron a 58 acusados de robar carteras.

# NACIONAL



# Salvador por 'infectados'

Por Twitter, Nayib Bukele decidió rechazar un vuelo de nuestro <u>país al suyo,</u> porque llevaba a 12 contagiados con el coronavirus. Mientras la línea aérea Avianca agradeció el aviso y confirmó la cancelación, el Secretario de Relaciones Exteriores mexicano le pidió al Presidente salvadoreño explicara de dónde sacó la información. Según<u>Raymundo Riva</u> Palacio, México tiene otro frente abierto por su manera de atender la pandemia. Esto luego de que delegación nacional se reunió hace dos semanas con sus pares de EEUU para tratar el tema, con tan malos resultados que acabaron a gritos. Los norteamericanos dijeron que solo avisarían a México de acciones ya tomadas, y sin espacio de negociación. Así pasó con el cierre de carriles en la Aduana de Tijuana el jueves pasado.

# INTERNACIONAL

## Sudamérica se blinda por el coronavirus

Se veía venir, los 21 casos de infectados de ayer en Ecuador confirmaron el cierre de fronteras del subcontinente. Colombia no dejará entrar ni salir a nadie por vía terrestre, marítima o fluvial hasta el 30 de mayo, y Uruguay ya canceló ingresos desde Argentina y hará lo mismo con Brasil. Los ecuatorianos son los más extremos. Nadie que pueda hacer home office irá a trabajar desde hoy y nadie podrá salir de casa desde las 21:00 a las 05:00 horas. Las compras de víveres se harán de acuerdo a horarios de tránsito según el número de placas. La actualización de contagios, 181 mil 546; muertos, 7 mil 126 y curados, 78 mil 088; se puede ver aquí.

## **DEPORTES**



Desde el Atlético Portada Alta queremos manifestar nuestro más profundo pésarr familia, amigos y allegados de nuestro e Francisco García que nos ha dejado, por desgracia, en el día de hoy. 2½ ahora qué hacemos sin ti, Francis? Si estabas con nosotros en el Portada o de hiciera falta, ayudando. ¿Cómo vamos a conquistando kilometros en la liga? No so como, pero seguro que lo haremos, por No te vamos a olvidar, descansa en paz, fenómeno. Hasta siempre.



Entrenador de infantiles, víctima del COVID-19 Una vida más cobró el coronavirus, Francisco García murió a los 21 años, días después de ser diagnosticado con el mal. El joven estaba encargado de las inferiores del Atlético Portada Alta —filial del Málaga— y es la séptima persona que muere en cuatro días en Andalucía. Su situación médica ya era complicada, pues requería

tratamiento oncológico.

# CULTURA:

Ópera gratis; un buen remedio contra la pandemia Para aliviar la tiranía del COVID-19, Ópera Metropolitana de Nueva York arrancó el ciclo <u>Nightly Met</u> Opera Streams, a través del cual transmitirá sin costo y hasta que dure la contingencia lo mejor de sus presentaciones. "Nuestros escenarios están en la oscuridad, pero <u>nuestros</u> <u>espíritus se mantienen con amor</u> operístico y devoción hacia ustedes",

